

2018 年度活動助成 活動実績報告書

団体名	NPO 法人語り部おもちや箱音楽隊
活動テーマ	東北被災地における語り部コンサートを通じて心の癒し交流活動



仙台レインボーハウスにて



Tシャツの歌詞を見て歌ってもらいます



石巻のぞみ野復興住宅第二町内会集会所にて



石巻レインボーハウスにて

阪神淡路大震災を体験した私たちだからこそ伝えられる何かがあると思います、東日本大震災後から毎年東北を訪れています。特に代表のゆうきは千葉・浦安にて東日本大震災にも遭遇し、被災地の心の癒しになるならと少人数の方との交流から始めて地道に活動してきました。

年月が過ぎるにつれ色々に変化していく被災地において被災者の方の心も変化して行きます。特にご高齢の方が、自分たちは忘れ去られていく、見捨てられていく、と感じないように、決して忘れませんよ！と伝えていきたいと思っています。

自らの体験で「まだ、震災のこと言ってるの。もう大丈夫でしょ。」と関東の方に3ヶ月後に言われ、大変ショックを受けたことがあります。阪神大震災の後に起こったサリン事件により震災のことは忘れ去られてしまったのです。

昨年も各地で大災害が起こり、東北の方は、自分たちが被災者と言ってはいけない、と考える方もいました。決してそうではないこと、大きな災害の後の心の傷、不安はなかなか癒えないものであるという事は、体験した私たちだからよくわかっています。そして、それを乗り越えるために、前を向いて、ほんの少しでも楽しい時間を持って、一人じゃないことを実感して頂きたいのです。

被災地の方との連携を取りながら、一緒に作り上げていく被災地支援語り部ライブ、一緒に泣いたり、笑ったりできるふれあいコンサートを、これからも続けて行きたと思います。